

## 10 gute Gründe für eine Ausbildung in der Pflege

- ✓ Ein Arbeitsplatz mit Zukunft
- ✓ Lernen im Netzwerk
- ✓ Arbeiten im Team
- ✓ Gute Bezahlung
- ✓ Ganzheitliche Pflege und Betreuung
- ✓ Vielfältige Lerninhalte
- ✓ Flexible Arbeitszeiten
- ✓ Anderen helfen und ein gutes Gefühl vermitteln
- ✓ Praxisanleitung
- ✓ Praxisraum

„Ich habe im Diakoniewerk Elisabethhaus im Jahr 2000 als Pflegehelferin angefangen zu arbeiten. 2016 habe ich meine Ausbildung zur Pflegefachkraft abgeschlossen und seit 2018 bin ich Praxisleiterin in der Einrichtung“



## Informationen

Mehr zum Beruf der Pflegefachfrau/-mann erfahren Sie unter:

[www.youjob-altenpflege.de](http://www.youjob-altenpflege.de)

### Einrichtungsleitung

Stefan Fuchs  
06032 / 346-346

### Pflegedienstleitung

Marco Winkel  
06032 / 346-268

### Praxisanleitung

Esengül Tümtürk  
06032 / 346-334



## Ausbildung

## Pflegefachfrau/-mann

im  
Diakoniewerk  
Elisabethhaus  
Bad Nauheim



**GfdE**  Gesellschaft für  
diakonische Einrichtungen  
in Hessen und Nassau mbH

Diakoniewerk Elisabethhaus  
Herr Winkel, Zanderstrasse 19  
61231 Bad Nauheim - [m.winkel@gfde.de](mailto:m.winkel@gfde.de) (nur pdf-Dateien)

## Ausbildung mit Zukunft

Wir leben in einer modernen Zeit, die es vielen Menschen ermöglicht, ein hohes Alter zu erreichen. Viele dieser älteren Menschen benötigen im Laufe der Zeit unterschiedliche Unterstützungs- sowie Pflege- und Betreuungsangebote.

Die Pflegefachfrau, der Pflegefachmann bieten in ihrer Ausübung ihres Berufes diese Unterstützung.

Die unterschiedlichen Aufgabenfelder, die der Beruf der Pflegefachfrau/-mann mit sich bringt, geben die Möglichkeit, den Berufsalltag abwechslungsreich und spannend werden zu lassen.

Pflegefachfrauen/-männer stehen Menschen in verschiedenen Situationen zur Seite. Sie unterstützen z.B. im Alltag, beraten bei pflegefachlichen Fragen und wirken bei der medizinischen Diagnostik und Therapie mit.

„Ich habe meine Ausbildung im Diakoniewerk Elisabethhaus gemacht und direkt danach eine Festanstellung bekommen.“



## Ausbildung im Diakoniewerk Elisabethhaus

**Sind Sie interessiert an der Ausbildung in unserer modernen Einrichtung?**

Dann bewerben Sie sich direkt bei uns:

Diakoniewerk  
Elisabethhaus  
Zanderstraße 19  
61231 Bad Nauheim

oder per Mail an:  
[m.winkel@gfde.de](mailto:m.winkel@gfde.de)

„Die Begleitung von pflegebedürftigen Menschen in ihrem letzten Lebensabschnitt erfüllt mich mit Freude und auch ich kann etwas zur Lebensqualität der Bewohner beitragen.“



## Zugangsvoraussetzungen

**Wollen Sie Altenpflegehelfer/-in werden?**

Dann benötigen Sie einen qualifizierten Hauptschulabschluss

**Wollen Sie Pflegefachfrau/-mann werden?**

Dann benötigen Sie Mittlere Reife/Abitur

oder

eine 10-jährige Schulausbildung mit Abschluss

oder

Hauptschulabschluss und mindestens 2 Jahre Berufserfahrung bzw. abgeschlossene Ausbildung zur Altenpflege- oder Krankenpflegehelferin

**Die Ausbildung setzt sich aus einem praktischen Teil (in der Einrichtung) und einem theoretischen Teil (in der Schule) zusammen.**

Die Ausbildung dauert bei der Pflegefachfrau/-mann-Ausbildung 3 Jahre  
bei der Pflegehelferausbildung 1 Jahr

**Was lernt man?**

medizinische und pflegerische Grundlagen  
Prophylaxe und Prävention  
Institutionelle und theoretische Grundlagen  
Ethik